

Le Vaudreuil, le 26 mai 2015

Monsieur DUBOIS,

Le samedi 28 mars dernier au Kindarena de Rouen, à l'occasion des finales de la Coupe de la Ligue de Handball, vous nous avez fait l'honneur de votre présence.

Lors de cet événement, pour le plus grand ravissement des petits et des grands et de nos invités, vous nous avez fait le plaisir de quelques tours de magie.

L'ensemble des collaborateurs de la Métropole Rouen Normandie Handball se joint à moi pour vous adresser nos plus sincères remerciements pour les beaux instants que vous nous avez offerts. Votre professionnalisme, votre humour et votre originalité ont été appréciés de tous.

Nous ne manquerons pas de faire appel à vos services dès que l'occasion se présentera.

En vous réitérant nos remerciements, je vous prie, Monsieur DUBOIS, de bien vouloir agréer mes sincères salutations.

Bernard AMSALEM